

Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pusteblume“ in Welbhausen,

Herzlich grüßt die Kita Pusteblume aus Welbhausen



Herzlichen Dank an unsere großartigen Einkäufer!

Liebe Leser*Innen, liebe Eltern, liebe Freunde der Kita Pusteblume,

wir möchten uns von ganzem Herzen für die fantastische Unterstützung an unseren Weihnachtsmarktstandverkauf bedanken. Sie alle haben uns eine riesige Freude gemacht. Ein großes Lob für das Engagement geht auch an unseren Elternbeirat und unsere Eltern, welche mit großartiger Unterstützung und Plätzchenbackaktionen, dies jedes Jahr erst möglich machen! Die Zusammenarbeit mit der Kita St. Johannis und somit die Teilung einer gemeinsamen Bude war für uns als Kita eine enorme Erleichterung.

Der Zauber im Dezember in der Krippe und im Kindergarten:

Winterliche Basteleien, Plätzchen backen, religiöse Hinführung durch Geschichten oder der tägliche Adventskalender, welcher durch ein festes Ritual in Krippe und Kiga einen täglichen Einsatz findet, sind ein paar Aspekte, die uns durch den Dezember begleiten. Ebenso ist in der Krippe ein kleiner Weihnachtswichtel namens Tomte eingezogen. Dieser schickt jeden Tag eine Wichtelpost, um den Raupenkindern tolle Ideen für den Tag zu liefern.

Große Überraschung am „Uff`n Ratsch“-Treff in Welbhausen

Der Beginn der Weihnachtszeit ist für Groß und Klein immer mit einem besonderen Zauber verbunden. Der „Uff n Ratsch“ Treff lädt alle Personen und Altersgruppen aus den Gemeinden Welbhausen, Wallmersbach, Langensteinach, Kleinharbach, Großharbach, Reichardsroth einmal im Monat zum gemütlichen Beisammensein herzlich ein. Am Donnerstag, den 11.12.25 fand der diesjährige „Uff'n Ratsch“-Adventstreff in unserem schönen Dorfgemeinschaftshaus statt. Auch wir als Kita freuten uns, dieses Jahr wieder ein Teil dieses Nachmittags sein zu dürfen. Allseits bekannte Weihnachtslieder und ein Fingerspiel wurden von den Kindern vorgetragen und die selbstgestalteten Geschenke wurden stolz überreicht. Als sich im weiteren Verlauf des Nachmittags die Türen weit öffneten, wurde es sehr still und alle Augen sehr groß, denn das Christkind betrat die Räumlichkeiten und hatte für alle Kinder etwas Schönes mitgebracht. Danach ging es für uns wieder zurück in die Kita und die vielen schönen Momente mussten selbstverständlich voller Aufregung mit den Eltern geteilt werden.

Wir wünschen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Jahr 2026.

Corinna Bauer mit dem Team Pusteblume

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen

